



LE REGARD DE

Bertrand Larsimont « Des toréadors ! »



« L'Espagne ? C'est quelques joueuses sur la fin de carrière, comme la véritable star, Amaya Valdemoro, qui, cela dit, continue d'apporter beaucoup dans le vestiaire. Tout comme Elisa Aguilar, toujours précieuse dans la rotation, et capable à tout moment de mettre le tir à trois points qui met les point sur les i.

Cette équipe, c'est aussi une autre star : Alba Torrens ! Je l'ai vu la première fois au Mondial 2010, en République tchèque. Tout le monde la considérait comme le grand espoir du basket espagnol. Là, elle a véritablement éclaté au grand jour ! La *Roja* peut aussi faire confiance à ses jeunes joueuses, hyper douées, comme Marta Xargay, Cristina Ouvina et surtout Laura Gil, ma petite préférée.

Le jeu espagnol ? Il est monté en puissance, en même temps que l'équipe... qui l'a échappé belle au premier tour face à la Russie et a un peu galéré contre l'Italie. Je pense que les filles se sont libérées au second tour, et depuis ça carbure. Je les compare volontiers à des toréadors. Quand il s'agit de porter l'estocade, elles le font, et plutôt bien.

En tant que Belge, je suis un peu jaloux de l'ambiance qui règne ici. Cette Pèvèle Arena retient à merveille les décibels. Impressionnant ! »

S. D.

► Bertrand Larsimont est un ancien joueur de niveau national (ailier à Fleurus, Belgique) et correspondant sur cet Euro pour BasketMe.com, l'un des sites de basket les plus reconnus en Espagne.

EuroBasket Women 2013 en France

Article par Sébastien Darnaux
publié dans *La Voix du Nord*

Date: 2013-06-29